

# EDITORIAL GUEST

**Prof. Essam Osman**

Vice President for Medical Sciences  
Dean, Faculty of Dentistry  
Beirut Arab University, Beirut, Lebanon

*"We are what we repeatedly do. Excellence, therefore, is not an act, but a habit." Aristotle said that very long ago, but as educators wandering in the vast fields of dentistry, we are still implementing this constantly. There is no single thing a person can do to reach excellence; it is in fact the product of constant trials, embarking on a quest to reach out to the best of us.*

*Concerning Dentistry, excellence is a necessity not an option. To reach it, we need a habit and not an act, and this habit may be encapsulated in two simple ideas that summarize all the required attributes of a qualified ethical dentist; these are education and research. This entails the restriction of the practice to only those who are competent enough, through an elaborate educational system which trains the young dentist to become a critical thinker, a problem-based learner, and an evidence-based practitioner.*

*Here, at Beirut Arab University, we are an example of that, adapting the most recent trends in educational reform worldwide, and providing the most advanced technologies to offer our students and researchers the chance to innovate and push dentistry another step forward towards excellence.*

*We are doing our job to reach excellence, and the International Arab Journal of Dentistry as a journal are also taking part in this quest; in fact, a large number of people are involved in this, even though they might not be aware of it.*

*As an educational institution, we are the basis to attaining excellence. But we are definitely not alone. Every person working in this field is considered a soldier in this battlefield fighting dental diseases. When will we announce the victory? Probably never, because as human beings we don't accept things the way they are and we are persistently looking to become better.*

---

*«Nous sommes ce que nous faisons à plusieurs reprises. L'Excellence donc n'est pas un acte, mais une habitude.» Aristote a émis cette réflexion depuis longtemps, mais en tant qu'éducateurs qui sont sans cesse confrontés aux vastes domaines de la dentisterie, nous essayons d'appliquer cette pensée en permanence. On ne peut pas atteindre l'excellence dès la première fois, c'est en fait le produit d'essais constants ; il s'agit de se lancer dans une quête permanente pour atteindre le meilleur qui est en nous.*

*En ce qui concerne la dentisterie, l'excellence est une nécessité et non une option. Pour y parvenir, nous avons besoin d'une habitude et non pas d'un acte, et cette habitude peut être résumée en deux idées simples qui réunissent tous les attributs nécessaires d'un dentiste qualifié et soucieux de son éthique : l'éducation et la recherche.*

*Réduire la pratique seulement à ceux qui sont suffisamment compétents, à travers un système éducatif élaboré, approfondi, qui forme le jeune dentiste à devenir un penseur critique, un apprenant par problème, et un praticien qui se fonde sur des preuves.*

*Ici, à l'Université Arabe de Beyrouth, nous ne sommes qu'un exemple: en adoptant les tendances les plus récentes en matière de réforme de l'éducation dans le monde entier, et en utilisant les technologies les plus avancées pour offrir à nos étudiants et chercheurs, la chance d'innover, et pousser la dentisterie un autre pas en avant vers l'excellence.*

*Nous faisons notre travail pour atteindre l'excellence, et la revue arabe internationale de dentisterie participe également à cette quête; en fait, beaucoup de gens sont impliqués dans ce domaine même s'ils ne se rendent pas compte.*

*Nous, en tant qu'institution éducative, pouvons former les fondements pour atteindre l'excellence. Mais nous ne sommes certainement pas les seuls. Toute personne travaillant dans ce domaine est considérée comme un soldat dans ce champ de bataille, la lutte contre les maladies dentaires. Quand allons-nous annoncer la victoire? Probablement jamais, parce que nous les êtres humains n'acceptons pas les choses comme elles sont et nous sommes constamment à la recherche du meilleur.*

---